



EDITORIAL

Este primer número del segundo volumen de la revista *Saberes Jurídicos* de la Universidad del Magdalena contempla una variedad de temáticas actuales que promueven la interdisciplinariedad entre los distintos ámbitos del conocimiento, a fin de mantener el interés por parte de sus lectores, fortalecer lazos académicos, ser citados en otros documentos de investigación, entre otros.

La diversidad, actualidad y relevancia de los contenidos de este número se refleja en los distintos artículos que abordan un análisis de posturas sobre la pandemia generada por la COVID 19, el análisis de la responsabilidad del Estado por la desaparición forzada de reclusos, la importancia de la oralidad en la justicia civil y el tratamiento de las personas con discapacidad.

Adicionalmente se hace un reconocimiento de temáticas vitales para la supervivencia del ser humano y el rol del Derecho como instrumento materializador de este objetivo, la propuesta de un marco jurídico del plan de gestión ambiental del municipio de Coveñas, Sucre, mostrando con ello una escala territorial más cercana. También se abordan la participación ciudadana en la era digital, la hermenéutica y la filosofía del Derecho. Estos artículos se refieren a una serie de problemáticas reales y actuales que generarán interés en los lectores de la revista.

De esta manera presentamos a ustedes el primer número del segundo volumen de la revista *Saberes Jurídicos* deseando que sea de su total agrado e impacte de manera positiva en sus propias investigaciones.